

した。そこで私の誕生日も祝って下さり、本当にやさしく楽しい家族でした。

### 第二ファミリーには12月から3月中旬まで

何人も留学生を受け入れていて、私で6人目でした。たくさんボランティア活動をしていて、町のホームレスへの無償のご飯の提供を手伝わせていただきました。ウィスコンシン大学の女子バレーボールチームを応援しに行きました。スキーにも行きました。私たちは学校帰りに日帰りで行きました。スキーは泊りで旅行というイメージが大きかったのでとても驚きました。雪まつりに連れて行っていただきました。30個ほどの作品があり、どれも細かいところまで作りこまれていて素敵。その日はとても寒く、最低気温が-20℃、屋台に売っていたホットココアをいただきました。



### 第三ファミリーには3月中頃から終わりまで



ステイホームになってからだったので、一緒に出掛けることはありませんでしたが、その分お話しする時間が多く、少し遠くまでお散歩をしました。シスターの誕生日には寿司ケーキを作ってお祝いしたり、服の染色をしたり、塗り絵やパズルをしたりしました。

### 学校

授業は自分で選択。1コマ90分が一日に4コマ。dayAとdayBを順に繰り返します。2学期制で学期末に大きなテストがあります。日本ではない授業を受けたいと思いました。



### シアタークラブに参加

一年間ずっと所属でき、年に5回学校にある劇場で公演を行います。演者と裏方のスタッフどちらも選べ、演者は公演ごとにオーディションを受け、合格しなければなりません。私は3月下旬に行われるはずだったスプリングミュージカルに演者側で合格しました！

### 6250地区にお世話になりました

年に4回、2泊3日でオリエンテーションがありました。毎回場所が変わり、付近で行われているイベントに参加しました。みんなで毎晩夜遅くまで起きてお話をするのが楽しかったです。

#### ロータリー 6250地区



### マディソンブレイクファーストクラブ

毎週月曜日の朝7時半からミーティングがあり、毎回いろいろな方が調子はどう？と話しかけてくださいました。カウンセラーさんとはよくお昼を一緒に食べに行ったりしました。



### サンクスギビングとハロウィン

サンクスギビングのお休みは別荘に行ったり、お家でゆっくりと過ごしたりしました。学校でのパレードではシアタークラブで参加しました。

ハロウィンはお化け屋敷ならぬお化け森に。ジャックオランタンも作り、仮装して近所を回り、トリックオアトリートをしました。



### クリスマス

クリスマスイブに教会で賛美歌を歌いキャンドルに炎を灯し、感動。ま

たサンタさんとファミリーからは、抱えきれないほどのたくさんプレゼントをいただきました。新年はニューヨークでのカウントダウンをテレビで見、ウィスコンシンでは（時差があったので）1時間遅く新年を迎えました。

ウィスコンシンは、5分歩くだけ湖や森に行くことができ、空がとても広く素敵な風景に囲まれています。最初の空港で助けてくださった人から、深く私とかかわってくださった人達、出会うことのできた人すべてが優しく、面白く、素晴らしかったです。日本ではなかなか体験できないことをたくさんすることができ、多くの新しい価値観を知ることができました。ステイホーム期間もめいいっぱい楽しみました。また旅行へ行きたいです。絶対にアメリカに戻りたいと思います。

この留学の機会を与えてくださった大宮西ロータリークラブ様、2770地区の皆様、マディソンブレイクファーストクラブの皆様、6250地区の皆様、支えてくれた家族、ローテックスの先輩の皆様、関係者様皆様に感謝申し上げます。本当にありがとうございました。これからも皆様へ貢献できるよう精進していきます。